

MORT DU REVEREND PERE FIRMIN VIGNON**De la Compagnie de Jésus.**

Après cinquante ans de vie religieuse, et quarante d'un laborieux apostolat, le Rév. Père Firmin Vignon vient de rendre sa belle âme à Dieu. Le Père Firmin Vignon était né dans le diocèse d'Amiens le 25 septembre 1818.

Toutes les aspirations de sa jeunesse le portant vers le sanctuaire, il n'hésita pas, ses études classiques achevées, à revêtir l'habit ecclésiastique; puis l'Esprit-Saint ayant fait naître dans son cœur, cette soif de sainteté et de justice qui l'a dévoré jusqu'au dernier soupir, il quitta sa famille et ses amis, et vint frapper, le 28 septembre 1841, à la porte du noviciat de St-Acheul.

Pendant deux ans, le fervent novice s'appliqua à jeter les fondements de ces solides vertus qui devaient en faire un des modèles les plus accomplis de la perfection religieuse. S'étant irrévocablement lié à Dieu par les vœux perpétuels le 28 septembre 1843, le saint jeune homme qui n'aima rien tant que le silence de sa cellule et le recueillement sous le regard de Dieu, étudia sept ans successifs, la rhétorique et la philosophie à Brugelette, puis la théologie à Laval, où il reçut le sacerdoce en 1848.

Enfin, après une nouvelle année de noviciat, il sortit de la vie cachée à l'âge de 33 ans, pour prêcher la bonne nouvelle.

Ses premiers débuts dans le saint ministère, se firent à Laprairie, où il fut vicaire en 1851, et curé les trois années suivantes.

De bonne heure il se fit remarquer par sa douceur et une prudence rare qui le désignait naturellement pour les fonctions de supérieur. Le fardeau du gouvernement ne tarda pas, en effet à lui incomber. Recteur du collège Ste-Marie de 1857 à 1862, et de nouveau de 1865 à 1870, supérieur à Québec, recteur de la maison du noviciat, recteur aux Trois-Rivières et à l'Immaculée Conception, le Père Vignon ne déposa la houlette que lorsque son grand âge et une douloureuse maladie rendirent sa position de supérieur incompatible avec ses infirmités.

Alors il ne conserva que le gouvernement des âmes qu'il garda jusqu'à sa mort.

Malgré les mille sollicitudes de sa charge, le Père Vignon fut